

Monterrey, N.L. a 31 de mayo de 2023

Designa IEEPCNL a encargado de despacho de la DJ

El Consejo General del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Nuevo León designó a Michael Alberto Banda Espinoza, como encargado de despacho de la Dirección Jurídica del IEEPCNL, este 31 de mayo.

En sesión extraordinaria, la Consejera Presidenta del Instituto, Beatriz Adriana Camacho Carrasco, tomó protesta de ley a Banda Espinoza, quien ejercerá dicho cargo a partir de este 1 de junio.

El nuevo encargado de despacho de la Dirección Jurídica cuenta con amplia experiencia en materia electoral y reúne el perfil para desempeñar el cargo, ya que de 2012 a 2014, fue Analista de Operatividad y Contencioso dentro de la entonces Comisión Estatal Electoral; en los periodos de octubre 2014 a abril de 2017, y de diciembre de 2017 a abril de 2018, laboró en el Tribunal Electoral del Estado de Nuevo León, como Secretario de Estudio y Cuenta.

Asimismo, fue Vocal Secretario de una Junta Distrital Ejecutiva del INE de abril a noviembre de 2017, y de mayo de 2018 a mayo de 2023, fue Director Jurídico de la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales del Estado de Nuevo León.

Durante la misma sesión, el Consejo General del IEEPCNL aprobó la remoción de Jhonatan Emmanuel Sánchez Garza, como Director Jurídico del Instituto, reconociendo el gran trabajo que realizó al frente de su cargo.